

Guayaquil, 11 de Octubre de 1926.

M. Dr. Dr. D.

Remigio Romero Reijo.

Cuenca.

Papacito mío:

Al la molesta convalecencia de la gripe que me atacó, hay que sumar contrariedades, infiernicias, obstáculos casi insuperables, en fin, la mar de pequeñas grandes mortificaciones, para sacar en limpio la crisis porque atravesé, en los preciosos momentos en que me parecía más fácil la victoria... El estado económico de este pueblo es desesperante. Las gentes se mueren, materialmente, de hambre. Todo negocio, toda actividad, se para. ¿Dónde saldrá hasta cuando...? Naturalmente, me toca, de lleno, una gran parte del desastre.

Tal hombre que tenía como agente, por poco me compromete; y tuve que despacharlo, antes de verme en un verengenab. Estoy, por el momento, solo. Aunque me parece mejor que siempre debo estar así; pues mi fe en los hombres va muriendo lentamente, mientras más a ellos me acerco... Todavía no hallo sino canallas, traidores, mentirosos... Y una profunda desesperación invade mi pobre espíritu... Este pobre espíritu tan digno de mejor suerte...

El invierno está a las puertas... Si viene a Cuenca, se asfixia, gira en círculos. Los peligros son

sabidas comienzan a aparecer.. Todo esto, en medio del pa-
pavero mas generab... No se, por lo que a mi respecta, lo
que haga en el invierno, donde desaparece la clientela
hasta para abogados del todo conocidos.. Del Gobierno
nada puedo esperar, ni nada quiero esperar.. Si fuera
eso, acuso dejar el Ecuador; pero... ya ve bli. la situa-
cion en que estoy colocado...

Dejemos a un lado estas cosas desagradables.
Manu y la Cojita le saludan con el santo guiso de
kips: con el Santo y puro amor que pone Udo. senten
Alfredo, Angelita, lo mismo que las otras... Y yo, por
sobre todos, y con mas intensidad que todos juntos.

Suyo con todo el alma
Rengifo.